



Deutscher Basketball Bund e.V. | Postfach 708 | D-58089 Hagen

An alle

Schulträger und Hallenbetreiber

Schwanenstraße 6–10  
D-58089 Hagen

T +49 2331 106-0  
F +49 2331 106-179

info@basketball-bund.de  
www.basketball-bund.de

Stefan Raid  
stefan.raid@  
basketball-bund.de

Datum: 16.10.2018

## Neue Regeln und Körbe für den Mini- und Kinderbasketball

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Basketballer und Sportlehrkräfte ihres Standortes werden sich mit dem Wunsch nach der Umrüstung von Korbanlagen in ihren Sporthallen an Sie wenden. Ich möchte Ihnen dazu einige Hintergrundinformationen geben.

Der Basketballsport erfreut sich gerade im Schulsport großer Beliebtheit bei Kindern und Lehrkräften. Allerdings ist durch das Ziel auf 3,05 Metern Höhe das Erlangen des Erfolgserlebnisses eines erfolgreichen Korbwurfes gerade für die Jüngsten im Moment noch schwierig. Dennoch ist die Nachfrage nach Basketball auch bei den 7- und 8-jährigen bereits groß. Daher wird sich das Regelwerk für den Minibasketball - wie wir die Altersklassen unter 12 Jahren bezeichnen - zur Saison 2019/20 verändern. Einen leichteren Ball für Kinder unter acht Jahren haben wir bereits in Deutschland eingeführt. Nun werden wir zusätzlich eine Korbhöhe von 2,60 Meter für die Altersklassen bis 11 Jahre vorschreiben. So ermöglichen wir mehr Kindern den Zugang zu unserer Sportart und den Lehrkräften eine kindgerechte Vermittlung. Unterstützt wird das auch durch weitere Vereinfachungen im neuen Regelwerk.

Korbanlagen, die sich stufenlos von der Originalhöhe auf die kindgerechte Höhe absenken lassen, gibt es bereits von verschiedenen Herstellern, die Sportgeräte für Schulen anbieten, denn bei unseren europäischen Nachbarn sind diese Systeme für Kinder bereits seit Jahren Standard. Die internationalen Regeln des Weltverbandes FIBA sehen eine Korbhöhe von 2,60 Metern im Minibasketball ebenfalls schon seit 2005 vor.

Ich möchte Sie daher bitten, in Ihrem Zuständigkeitsbereich den Einbau solcher höhenverstellbaren Korbanlagen ebenfalls voranzutreiben, um den Kindern in Schul- und Vereinssport den Zugang zu unserer Sportart zukünftig zu erleichtern und zu ermöglichen.

Vielen Dank für Ihre Zeit!

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Raid  
DBB-Vizepräsident für  
Jugendfragen und Schulsport

Offizieller Hauptsponsor:

Offizieller Gesundheitspartner:

Offizieller Ausrüster: